
講演：テーマ『笑う門には健康来る かなちゅう寄席』 

アンケート集計結果報告                           企画・集計：患者サービス委員会 

〇開催概要 
講演日時  平成 30年４月 27日（金） 16時~17時 
場所        金町中央病院 リハビリテーションセンター 
参加人数  近隣住民 38名 

 

印象に残った講演内容は何ですか？ 

・どちらの落語も内容が分かり易く楽しめた。 
・笑うことの大切さ 
・昔を思い出し落語を楽しめました。 
・馬石師匠が本当にお上手でした。 
・栗原院長先生のお話が面白かった。笑いが元気につながることを教えて頂いた。 
・お二人ともお話が分かり易く、とても楽しかったです。 
・殿様との会話 
・馬石さん面白かった。 
・落語生で聞いたのでとても笑いました。 
・本格的な落語を聞かせて頂き、有難うございました。 
・馬石さんのお名前も強のはなしもよく存じておりました。落語は大好きでよくラジオなどで聞きます。久しぶりの生の話と
ても楽しゅうございました。プロって、、只々感謝。 
・全体に楽しかった。 
・落語がたいへん良かったです。またお願い致します。 
・二つともよかった、面白かった。 
・たのしましていただきました。 

 

金町中央病院 地域公開講座 第４回  かなちゅう講座  

かなでちゃん 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

金町中央病院の印象について 

・地域密着の病院に期待しています。 
・公開講座の開催など、地域に密接・住民の意識高揚に努めているところに好感が持てた。 
・以前は古くて暗いイメージであったが、明るい病院（内・外とも）になったと思います。 
・地域密着型の総合病院、リニューアルオープン 
・元気で過ごしておりますが、先生から病院の説明があり大変心強く思いました。その節は、お世話になりたく宜しくお
願い申し上げます。 
・これからも引き継ぎ親切な受付、優しいナース、的確診断の名医でありますように願望しています。 
・近いので助かってます。 
・入院している人のお見舞いに久しぶりに来ました。街の病院でしたが、とても充実したしっかりしたいい病院に変身して
いて驚きました。 
・親切に対応されている。 
・支払の時、クレジット払いもお願いします。 
・支払の待ち時間が長すぎる。クレジット払いができるようにしてほしい。 
・かなちゅう講座を通して病院にきやすくなると思います。イメージが変わりました。 
・みなさん優しいですね。 

 

地域の病院に求めたいことは？ 

・高齢の在宅医療の支援 
・頼りがい、信頼ある病院 
・診断治療だけではなく、予防にも力を入れて頂きたい。大学病院のような長時間待たされ１分診療ではなく診療
（物理的に難しいと思いますが） 
・かかりつけ医、かかりつけ病院として根付いてほしいです。 
・医療に素人の私たちが納得するような質問に答え説明したくれる病院であってほしいと思います。職員の皆様本日
はありがとうございました。 
・ていねいな問診 



・薬局が常時混んでいるのでもう一店近くにあったらと思います。 
 

 
【講演の様子】 

栗原院長による当院紹介 新入職医師や、新規開設外来、当院の機能を紹介。 

 

 

 

 

 

地元区議会議員の方々によるご挨拶  安西俊一先生と黒柳じょうじ先生 

 

 

 

 

 

寄席スタート  


